

10 Sekolah Malaysia Belajar Manajemen Pendidikan di SD Muhammadiyah 1 Magelang

Rabu, 03-10-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, MAGELANG - SD Muhammadiyah 1 Alternatif Kota Magelang pada tanggal 1 dan 2 Oktober 2018 menerima kunjungan dari sekolah-sekolah Selangor, Malaysia yang berjumlah 10 sekolah untuk *Study Banding* terkait Manajemen Sekolah di SD Mutual Kota Magelang.

Sepuluh sekolah tersebut yaitu Sekolah Kebangsaan Taman Bunga Raya 1 dan 2, Sekolah Kebangsaan Antara Gapi, Sekolah Kebangsaan Ulu Yam Baru, Sekolah Kebangsaan Kuala Kubu Bharu 1 dan 2, Sekolah Kebangsaan Gedangsa, Sekolah Kebangsaan Bandar Sungai Buaya, Sekolah Kebangsaan Bandar Bharu Batang Kali, dan Sekolah Kebangsaan Kampung Kuantan.

Dalam kunjungan yang berlangsung dua hari tersebut, hari pertama dimanfaatkan untuk studi banding dan hari kedua untuk melakukan penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) bersama SD Mutual Kota Magelang.

Pejabat Pendidikan Daerah Selangor yang dalam hal ini sebagai Ketua rombongan dari Malaysia Tuan Abu Mansor Bin Sathri menyatakan kekagumannya dengan SD Mutual. "SD Mutual sangat luar biasa, murid-muridnya sopan-sopan, kreatif, berinovasi, hangat dengan tamu, dan sukses dengan pendidikan berlandaskan Islam, kami hadir untuk melihat langsung, kami ingin melanjutkan kerjasama dengan program jaringan antar bangsa," tambahnya.

Kepala SD Mutual, Mustaqim, mengatakan bahwa SD Mutual bisa dikenal di Malaysia karena mempunyai program kegiatan internasional.

Kemudian dalam kesempatan tersebut, PPD Hulu Selangor dengan didampingi Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Magelang menyaksikan langsung MoU SD Mutual Kota Magelang dengan Guru Besar 10 Sekolah Malaysia.

Kasi Pembinaan Sekolah Dasar, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Magelang Ali Mahrus Alkafi, memberikan apresiasi yang luar biasa atas terjalinya MoU SD Mutual dengan sekolah-sekolah Selangor Malaysia. "Kota Magelang merasa tersanjung, menjadi kebanggaan dan kehormatan SD Mutual Kota Magelang dikunjungi oleh Negara Malaysia," ungkapnya.

Lebih lanjut Ali Mahrus Alkafi mengatakan bahwa tujuan kedatangan Guru Besar Selangor untuk mempererat silaturahmi dua negara serumpun dan untuk bertukar pengalaman dalam pengelolaan pendidikan Sekolah Dasar atau Sekolah Kebangsaan.

"SD Mutual Kota Magelang membuka jalan strategis dalam pengembangan dirinya sebagai Sekolah Rujukan di Magelang dengan MoU ini semoga SD Mutual semakin sukses dan mendunia." tegasnya. (nisa)

Kontributor: Akhmad Musdani